



# Concretan plazos para la Sagunto-Zaragoza

**El consejero Soro indicó que se maneja el horizonte de 2020 para mejorar la infraestructura y 2022 para la electrificación.**

**ZARAGOZA.-** El consejero de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda, José Luis Soro, participó ayer en la reunión de constitución de la Comisión de Seguimiento del corredor Cantábrico-Mediterráneo, un paso más para asegurar la renovación integral de la vía.

Soro se mostró muy satisfecho por la concreción de datos y plazos que se presentaron como previsión para la inversión de unos 330 millones de euros anunciados por el Ministerio de Fomento, informó el Gobierno de Aragón.

La Comisión de Seguimiento se reunirá, previsiblemente, unas tres o cuatro veces al año, en función del desarrollo de los trabajos y se plantea que las re-

uniones puedan desarrollarse en Zaragoza, Teruel o Valencia.

El consejero explicó que se maneja el horizonte del 2020 para la mejora de la infraestructura y el 2022 para completar la electrificación de la vía Sagunto-Teruel-Zaragoza, la parte aragonesa estaría finalizada en 2020.

En este sentido, el consejero destacó que "lo importante es que cada fase que se complete supondrá la mejora paulatina de las condiciones de la vía para el transporte de mercancías y de viajeros".

En este sentido, en diciembre de este año estaría completado el sistema tren-tierra, lo que supondrá que se pueda circular las 24 horas, y en septiembre de

2018 se haya actuado en la vía para aumentar la carga por eje de 20 a 22,5 toneladas.

Soro destacó que esta constitución es un paso histórico en la mejora de este eje ferroviario que es clave para posicionar a Aragón como epicentro logístico y que es básico para el desarrollo económico de Teruel y Zaragoza.

Para el consejero es muy interesante esta apuesta de colaboración entre el Estado, las Comunidades Autónomas, el sector empresarial valenciano y aragonés, la autoridad portuaria de Valencia, Adif y Renfe, a la vez que puso en valor el trabajo de coordinación y colaboración entre todos, clave para el impulso de los proyectos. ● EFE